

かれん谷たより



令和3年度 第1号

発行:京都府立加悦谷高等学校・京都府立宮津天橋高等学校加悦谷学舎

所在地:京都府与謝郡与謝野町字三河内810 Tel: 0772-42-2171 Fax: 0772-42-2172

新年度 校長着任のあいさつ

第25代校長 藤田 浩



4月1日付けで着任しました藤田 浩です。京都府教育委員会高校教育課か ら転任してきました。私にとって、加悦谷高校は教員生活スタートの学校であ り、22年ぶりに戻ってきました。生徒にとって母校であると同様、私にとって は教職人生の原点となる母校だと思っています。

加悦谷高校は、昭和23年の開校以来73年目、宮津天橋高校は開校2年目を迎 えます。今年度末には、3年生が加悦谷高校最後の卒業生として卒業すること となり、宮津天橋高校加悦谷学舎にその歴史と伝統を引き継ぐ、大切な1年に なります。

加悦谷高校・宮津天橋高校加悦谷学舎の教育目標である「生徒一人一人の可 能性を伸ばし、希望進路の実現を図るとともに、社会に貢献できる人材の育 成」「伝統と文化を尊重し、郷土を愛し、地域社会を守り受け継ぐ人材の育 成」「豊かで幸せな人生を送ることができるよう主体的に学び続ける人材の育 成」の実現に向け、生徒一人一人の可能性を信じ、真剣で真の教育、信頼関係 に基づく教育、そして生徒の力を伸ばす教育を進めていきます。また、「地域 の学校」として保護者や地域の方々の信託と期待に応えるべく学校づくりに尽 カしていきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

加悦谷高校HP: https://www.kyoto-be.ne.jp/kayadani-hs

宫津天橋高校HP: http://www.kyoto-be.ne.jp/miyazutenkyou-hs





本校ホームページでは、行事日程、生徒の様子や活 躍の報告、緊急時お知らせ等が、随時御覧いただけ ますので、ぜひ御活用ください!

分掌部長・担任の紹介

分掌	氏名	
教務部長	堀井 喜博	
第 1 学年部長	田中 努	
第2学年部長	蒲田 直樹	
第3学年部長	西村 知泰	
保健部長	行待 香	
生徒指導部長	木村 純樹	
進路指導部長	久保 潤治	

年	組	氏名	担当教科	
1年	1組	安藤 峻	数学	
	2組	柏木 麻希	保健体育	
	3組	中田 芙美子	国語	
2年	1組	上羽 太一	数学・情報	
	2組	善木 由美香	理科	
	3組	四方 翔磨	英語	
3年	1組	守本 友子	家庭	
	2組	大溝 美紅	保健体育	
	3組	木谷 維久子	英語	

新しく着任した教職員の紹介

	ı		
分掌・教科	氏名	部顧問	前任校
校長	藤田 浩		高校教育課
副校長	江上 猛志		網野高校
生徒指導部 • 国語	三宅 康仁	ソフトテニス	網野高校
第1学年部· 国語	中田 芙美子	卓球	高校教育課
第1学年部· 数学	安藤 峻	硬式野球	他府県現職
教務部 • 地歴公民	飯田 健太	ソフトテニス	舞鶴支援学校
保健部 • 養護教諭	坪倉 理恵	合唱	朱雀高校
進路指導部・ 実習助手	本田 大智	ウエイト リフティング	海洋高校

入学式









4月9日(金)、宮津天橋高等学校第2回入学式を加悦谷学舎にて挙行しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点より、内容を一部変更し、人数制限などの規制を設けての開催となりましたが、天候に恵まれ、無事に式を終えることができました。

入学式では、担任による呼名のあと、宮津天橋高校 深田聡校長から加悦谷 学舎普通科80名、宮津学舎普通科116名、建築科28名、総計224名の新入生の入 学が許可されました。

新入生宣誓では、加悦谷学舎代表 田中輝さん、宮津学舎代表 大河悠晟さんの2名が、高校生としての決意を述べました。

保護者の皆様には、感染症拡大防止対策に御協力いただき、ありがとうございました。

新入生オリエンテーション

4月12日(月)、新入生オリエンテーションを実施しました。

校長先生をはじめ、各分掌部長の先生 が高校生活の心得を話しました。これからは高校生として自覚のある行動を心懸 けてもらいたいと思います。また、部活 動紹介もされました。



新入生歓迎パフォーマンス

合唱部、吹奏楽部、書道部がそれぞれ 新入生歓迎の気持ちを込めて昼休みに中 庭で、パフォーマンスを行いました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、地域のイベント等への出演機会が減っている中で、久しぶりのパフォーマンスでしたが、多くの生徒が鑑賞してくれました。







3年生進路ガイダンス





4月23日(金)、3年生向けに進路別ガイダンスを実施しました。

様々な大学、専門学校の説明や、就 職試験に関する講座などが開催され、 生徒たちは自分の興味のある分野を選 択し受講しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点からオンラインツールを活用したり、衝立を用意するなどの対策を講じながらの開催となりました。

生徒たちは講師の方々の説明を熱心 に聞いていました。また、普段抱えて いる疑問を直接関係者に質問できる良 い機会となりました。

